

Forum du 23 au 26 octobre 2008 au Château de Genshagen

Depuis trois ans maintenant, l'OFAJ et la Fondation Genshagen organisent ensemble un réseau franco-allemand, auquel la Maison de l'Europe des Yvelines a le plaisir de participer.

Pour ce troisième rendez-vous, les échanges entre partenaires, venus partager leurs expériences sur les thèmes du leitmotiv « *Promouvoir l'égalité des chances et l'intégration* », furent multiples et très riches.

Accueillis dans un lieu d'exception avec beaucoup de gentillesse de la part de tous les organisateurs et personnel de la Fondation Genshagen, ces trois jours ont pu faire naître des intérêts communs et surtout l'envie de suivre l'actualité des structures associatives présentes qui ne ménagent pas leurs efforts pour atteindre leurs objectifs.

Un grand merci à tous ceux et celles qui ont permis cet échange de « bonnes pratiques » et partage d'expériences : **Eva-Sabine Kuntz**, Secrétaire générale de l'OFAJ, entourée par **Karl Boujema**, **Anne Jardin**, **Johanna Eisenberg**, **Géraldine Gay** ... et **Dieter Rehwinkel**, Secrétaire général de la Fondation Genshagen, accompagné par **Catherine Barnéoud**, Secrétaire générale-adjointe.

Christine Colleville, responsable du Point Info OFAJ de la Maison de l'Europe des Yvelines



Deutsch-Französisches Jugendwerk
Office franco-allemand pour la Jeunesse